

Ekeliger November

Ekeliger November

Den Oktober fand ich schon bescheiden,
den November würde ich am liebsten meiden.

Würde den Monat lieber überspringen,
der kann sowieso nix bringen!

Allein schon das NO im Wort,
macht den Monat nicht ohne Sorg.
Weil man mit zu kämpfen hat,
denn man ist permanent echt platt!

Kommt kaum aus den Federn raus,
draußen schauts‘s zum Dösen aus.
Ein Tag wie jeder andere ist,
November ist einfach großer Mist!

Naßkalt, neblig-dicke Suppe,
dieser Monat ist mir völlig schnuppe!
Kann von mir aus zum Teufel gehen,
ehrlich jetzt, der galt noch nie als schön!

Meist reiße ich ihn aus dem Kalender raus,
mache dann ein Voodoo draus.
Nutzt aber überhaupt gar nix,
werde trotzdem ausgetrixt!

In 1000 Stücke hatte ich den mal zerrissen,
ist wieder gekommen, echt besch.....!
Nun, wechsele ich die Buchstaben aus,
statt November mache ich Sonne draus!

Mal schaun ob das dadurch besser wird,
hab‘s satt, dass er stets mit Trist-sein brilliert.
Oder betoniere ihn nach Maffia-Methoden ein,
könnt vielleicht ein Hoffnungsschimmer sein!?

Aber wer weiß ob das so gut funktioniert,
Nächstes Jahr wird‘s ausprobiert!
Oder man findet wieder in Kneipen Trost,
Prost!!! ;-)

© Veröffentlichung, opy, Auszug aus dem Text et. nur mit ausdrückliher Genehmigung meinerseits!

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)